



POLO
BLUE
RALPH LAUREN
EAU DE PARFUM

REGÁLALO



11:44 | 14 de marzo de 2016

tu zona personal | salir



Madrid hoy: 13° / 4°



laOtra

Onda Madrid

noticias programas deportes a la carta blogs en directo

Portada Madrid Nacional Internacional Sociedad Economía Cultura Deportes Toros más temas Informativos

Programación

11:00 Ruta 179

12:10 Las claves del día

14:00 Telenoticias 1

NOTICIAS > SOCIEDAD > NOTICIA

Un ciclista muerto y siete heridos por un atropello en coche en A Guarda

El conductor es un octogenario que dio negativo en la prueba de alcohol y drogas

3

Más noticias de sociedad

Trece personas fallecen en las carreteras durante el fin de semana

DGT: Nueva campaña sobre el uso del cinturón de seguridad

Más de 10.000 taurinos reivindican en Valencia "la cultura del toreo como forma de vivir"

El Papa cumple su tercer año de Pontificado

PEUGEOT
POR 108€
€/mes en 84 cuotas
Entrada: 1.900€ - TAE: 8,52%



* Ver condiciones

Sociedad | 12.03.2016 - 13:50 h

Contacta:redaccion.internet@telemadrid.es

Más sobre: accidente de tráfico ciclistas Suscríbete

Un ciclista ha muerto y otros siete han resultado heridos de diversa consideración, cuatro de ellos muy graves, tras ser arrollados por un todoterreno cuando circulaban por una carretera a pocos kilómetros de la entrada del municipio pontevedrés de La Guarda.

El conductor que atropelló al pelotón de ciclistas es un hombre de 87 años de edad y ha dado negativo en las pruebas de alcoholemia y de drogas a las que ha sido sometido, según han confirmado a fuentes de la Policía Local de La Guarda, que también han apuntado que este hombre tiene el carné en vigor y el coche con el que se produjo el siniestro tiene la ITV vigente, aunque el parabrisas del todoterreno resultó roto y el frontal abollado debido al siniestro.

Según han confirmado a Europa Press fuentes de la Guardia Civil de Tráfico, el grave siniestro tuvo lugar pasadas las 11.00 horas cerca del lugar de San Xián, en el punto

Lo más visto

Últimas noticias

Consulta popular este domingo para decidir el nombre de un barrio

Telenoticias 1 11.03.2016

Finaliza en Valdemoro el Campeonato de España del perro pastor alemán

Madrid Despierta 11.03.2016

Un hombre muerto y otro herido grave en un tiroteo en una peluquería de Madrid

La joven que atropelló al ciclista en Madrid

kilométrico 43,5 de la carretera PO-552, que comunica Bayona y La Guardia. Se trata de una carretera "ancha", con un carril en cada sentido, y que cuenta con un espacio habilitado para peatones.

El accidente ocurrió en una zona de línea continua "con buena visibilidad y recta", en la que es muy habitual, máxime en días con una meteorología favorable, como este sábado, que haya multitud de ciclistas y personas paseando.

CONTINUO CON LA MARCHA Y PARO POCO DESPUES

Por eso, en declaraciones a *Europa Press*, el alcalde de La Guardia, Antonio Lomba, calificó de "inexplicable" el siniestro, porque "los coches suelen ir con mucha precaución porque hay muchos ciclistas habitualmente" y es "una zona con una buena visibilidad".

En cualquier caso, el regidor quiso aclarar que el conductor, vecino de este municipio, "no se dio a la fuga", como se interpretó en un primer momento, dado que no detuvo su marcha de inmediato para auxiliar a las víctimas y siguió conduciendo unos metros. El hombre paró en un restaurante próximo, donde contó lo que ocurrió y dio la voz de alarma y avisó a la Policía Local de A Guardia.

Según fuentes de la Policía Local de A Guardia consultadas, el conductor llevaba móvil, pero no sabía el teléfono para dar la voz de alerta, por lo que paró en un restaurante próximo. El hombre está "físicamente bien", pero está "muy nervioso y desorientado" y está "muy afectado anímicamente".

PRIMERA VERSION DE LOS HECHOS

La primera versión aportada por el conductor ante la Policía Local es que en el momento en que se dispuso a adelantar al pelotón de ciclistas aficionados, algunos se habrían movido hacia la izquierda y entonces se desencadenó el atropello, afirmaron fuentes de la Policía Local.

En cualquier caso, el conductor ha sido trasladado desde la jefatura de la Policía Local a dependencias de la Guardia Civil para prestar declaración en presencia de un abogado y dar su versión de los hechos.

El pelotón de ciclistas estaba integrado por una veintena de aficionados, entre los cuales había vecinos de Vigo y del Val Miñor. Así, el fallecido es J.A.C.P, de 52 años de edad, vecino del municipio de Nigrán.

Según fuentes del 061 consultadas por *Europa Press*, de los siete hombres heridos, cuatro, los más graves, fueron trasladados al Hospital Alvaro Cunqueiro y otros tres a Povisa. Se trata de personas entre los 41 y los 54 años de edad.

Los cuatro heridos trasladados al Hospital Alvaro Cunqueiro están muy graves, especialmente dos, y están hospitalizados en unidades de cuidados de críticos. En el caso de los heridos conducidos a Povisa, fuentes de este centro hospitalario han confirmado que estos hombres han quedado ingresados en planta con diversas fracturas.

MEDIOS TRASLADADOS

Hasta el lugar del suceso fueron trasladados una ambulancia medicalizada, un helicóptero y cinco ambulancias asistenciales, tres de las cuales fueron medicalizadas, una con un equipo sanitario del Punto de Atención Continuada de Nigrán y otras dos con médico y enfermera del PAC de A Guardia.

Asimismo, el 112 informó del siniestro también a los Bomberos de O Porriño, al GES de A Guardia, a Protección Civil de la localidad, a la Guardia Civil de Tráfico y al personal del servicio de conservación de la carretera. Además, la Axencia Galega de Emerxencias también ofreció los servicios del CIPCE, el Grupo de Intervención Psicológica en Catástrofes e Emerxencias.

En concreto, los heridos trasladados al Hospital Alvaro Cunqueiro han sido identificados como D.F.F, de 50 años; F.A.V., de 49 años; J.V.V., de 52; y J.S.A., de 54. Por su parte,

queda en libertad con cargos

La Encuesta de Telemadrid

¿Para combatir la corrupción te muestras a favor de la eliminación de los billetes de 500 euros?

Si
77.9%
No
22.1%

Ver más encuestas

Publicidad



Los secretos del Trading

¿No puedo crear el dinero que he ganado desde casa con la inversión online!



Prueba Microsoft Azure

Suscríbete gratis y obtenga 170€ para sus proyectos de Linux en Azure



Silla Salvaescaleras

¿Le cuesta subir y bajar las escaleras? ThyssenKrupp Encasa le ayuda. Infórmese sin compromiso



Gafas progresivas a 199 €

Prueba la última generación de gafas progresivas freeform. Oferta limitada.

al Hospital Povisa fueron trasladados J.G.L., de 54 años; R.F.V., de 41 años, y M.A.F., de 41 años.

La zona donde tuvo lugar este accidente ya fue escenario, en junio del 2014, de otro grave siniestro en el que también se vieron implicados varios ciclistas, cuando una furgoneta arrolló a ocho deportistas.

Comenta con Facebook

Comenta

0 comentarios

Ordenar por **Más recientes**



Agregar un comentario...

Facebook Comments Plugin

Navega Telemadrid

Noticias

Madrid
Nacional
Internacional
Deportes
Internacional
Economía
Sociedad
Cultura
El Tiempo
Último Telenoticias

Televisión

▶ Telemadrid en directo
Todos los programas
A la carta
Madrileños por el mundo
Ruta 179
Aquí en Madrid
40 Grados Norte
Ciudadano Cake
Más Madrid
Abra Fuego

laOtra

▶ laOtra en directo
Todos los programas
Aeropuerto
Agente Especial
Nos queda la Música
Madrid desde el aire
Saborea Madrid
Curso de pádel
Rico y sano
¿Qué comemos hoy?

Onda Madrid

▶ Radio en directo
Todos los programas
El Malinal
Hoy en Madrid
Informativo 14:30
Aquí no hay playa
El Rompeolas
De uno en uno
En Marcha
Atrapados en la red

En red

Facebook
Twitter
Youtube
RSS
Móviles
LinkedIn
Blogs
Encuestas
Buscador
Haztutele

Por dentro

Corporativo
Sala de prensa
Contacta con nosotros
Cómo sintonizar
Perfil del contratante
Portal de transparencia
Publicidad
Historia
Premios y menciones
Registro de programas



PEUGEOT
POR **108€**

€/mes en 84 cuotas

Entrada: 1.900€ - TAE: 8,52%

* Ver condiciones

Telemadrid corporativo

Corporativo | Prensa | Contacta | Dirección | Queremos estar contigo | Historia | Premios y Menciones | Publicidad en Telemadrid | Registro de programas | Perfil del contratante | Portal de transparencia

Navega en Telemadrid.es

En Directo | Programación | laOtra | Onda Madrid | Noticias | Programas | Deportes | Blogs | Mi Madrid | A la Carta